

SALUDOS DE ABIGAIL EN TIEMPO DE CUARENTENA

Lujan, octubre 2020

Queridos pastores, amigos y hermanos:

Simplemente quiero saludarlos, ya que hace mucho tiempo no lo hacía, confiando se encuentran fortalecidos en este tiempo de cuarentena **y agradecerles por su apoyo en oración y en ofrendas.**

Estoy en Argentina desde agosto del año pasado. En septiembre empecé a congregarse en la iglesia Maranata de Rodríguez (a media hora de Lujan, donde vivo) de los pastores Rogelio y Alicia Ramírez. Estoy infinitamente agradecida de poder congregarse y servir a Dios con ellos. Son pastores llenos del amor y el poder de Dios, que trabajan incansablemente por extender el reino de Dios. La iglesia tiene la visión misionera así que allí me siento felizmente integrada.

Sin duda este tiempo de cuarentena es un tiempo de disciplina de Dios, para el mundo y también para Su iglesia. Si bien es una situación muy dolorosa, tengo que agradecer a Dios por todo este tiempo viendo su bendición cada día. Estuve 40 días sin ver a nadie, solo cuando salía a comprar (una vez por semana). Dios me sorprendió en gran manera como nunca. Al comenzar la cuarentena me dio la palabra de "Basta a cada día su propio mal" Mat. 6 34 (B). Y fue una alegría vivir cada día con El, recibiendo su palabra, orando y en comunión con los hermanos en forma virtual.

Como muchos de Uds. La comunicación virtual ha abierto puertas excelentes de servicio y de crecimiento. Estoy haciendo dos cursos de islam, por lo cual estoy tan agradecida. También recibiendo la Palabra en los cultos de mi iglesia, orando con el grupo de misiones, estableciendo con ellos lazos de amistad que me han alegrado mucho. Asimismo, estoy dando talleres de misiones, invitando a colegas para que nos enriquezcan con sus experiencias; dando clases de inglés, y tomando clases de pilates.

Estoy en contacto permanente con el ministerio Vivir Muerto, del Norte de África, liderado por Fabian y Rut Skrie, donde estuve 3 meses luego de dejar Indonesia. El ministerio está enfocado a alcanzar a los árabes a través de diferentes cursos y talleres de la Asociación Acción + Vida y preparar a obreros para servir en los países árabes. El plan de Dios es que vuelva allí, y estoy muy expectante para volver a integrarme al equipo. Sin embargo, comprendo los tiempos de Dios. Una vez más nos encontramos con un Dios soberano, que cambia nuestros planes de acuerdo a su perfecta voluntad.



Antes de despedirme quiero compartirles una palabra en Eclesiastés 3: 11 y 14

14- Todo lo hizo hermoso en su tiempo; y ha puesto eternidad en el corazón de ellos, sin que alcance el hombre a entender la obra que ha hecho Dios desde el principio hasta el fin.

14- He entendido que todo lo que Dios hace será perpetuo; sobre aquello no se añadirá, ni de ello se disminuirá; y lo hace Dios para que delante de El teman los hombres.

Como todo misionero mi proyecto depende en gran parte de la respuesta de la iglesia. Por eso agradezco su apoyo en oración y financieramente.

Pedidos de oración:

- Salud física y espiritual
- por provisión de Dios para el regreso al Norte de África.
- Por una gran cosecha de almas en en Norte de Africa

Estaría muy agradecida si alguien desea invitarme a una reunión virtual. Mi celular es el 11 3321 0979.

El propósito de esta pandemia de Dios para con sus hijos es de **optimizar nuestra relación con Dios, nuestra comunión y compromiso** (según palabras de un estimado pastor). Que valoremos este tiempo y cumplamos el propósito de Dios en nuestras vidas.

Dios los bendiga ricamente,

Un fuerte abrazo



Abigail